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Los socialistas reclamaran al Gobierno del PP de la Diputación que cumplan el 

plan de instalar nuevos parques de bomberos en Orgaz, Ocaña y Navahermosa, 

aprobado en el pasado mandato, antes de plantear la nueva base del Consorcio 

Provincial para la capital en los terrenos de La Bastida. 

 

El portavoz socialista, Álvaro Gutiérrez, mantuvo que los tres ‘miniparques’ se 

aprobaron por consenso en el Pleno del Consorcio Provincial de Extinción de 

Incendios de la Diputación y que permitirán completar el mapa de asistencia en 

la provincia. Por ello, lamentó que el presidente de la Diputación Arturo García-

Tizón, «sin explicaciones, se ha cargado» este despliegue. 

 

Por su parte, el presidente del Grupo Provincial Socialista, Fernando Muñoz, 

aseguró que frente a la intención del PP de construir el parque de La Bastida, su 

partido «no renunciará» a los tres ‘miniparques’. Resaltó que estos parques son 

los que de verdad garantizarán una cobertura óptima del servicio provincial de 

bomberos en todo el territorio toledano. En el caso de Ocaña expresaba su 

sorpresa por el silencio que ahora mantiene el Gobierno ‘popular’ de este 

municipio con este asunto, al rememorar las «numerosas peticiones» que hizo en 

el pasado mandato para que hubiera un miniparque que de paso integrara su 

servicio municipal de extinción de incendios en el Consorcio. 

 

 

 

Publicación: Los socialistas exigen los parques de bomberos en Orgaz, Ocaña y 
Navahermosa antes que La Bastida.—En La Tribuna de Toledo,  20 de 
septiembre de 2013 
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Quien fijaba de manera definitiva la postura de la oposición en este asunto era el 

vicepresidente por el PSOE del Consorcio, que a su vez es alcalde de Orgaz, uno 

de los municipios que espera su ‘miniparque’. Tomás Villarrubia reclamó «no es 

que estemos o no de acuerdo con el parque de La Bastida, lo que pretendemos es 

que el Consorcio cierre el mapa de parques que teníamos consensuado». El 

diputado criticó que se quiera un nuevo parque provincial en Toledo, 

«duplicando» donde hay ya instalaciones, antes de culminar instalaciones.  

Achacó parte de lo ocurrido a disputas «internas entre ellos», apuntando 

veladamente a alcaldes del PP de Los Montes, por la ubicación final del parque 

previsto en Navahermosa. 


